



## COMUNICADO DE PRENSA

UTCH/029

Chihuahua, Chih., a 03 de junio del 2025

### **Demuestran estudiantes su talento en Circuito Estatal Cultural de Universidades Tecnológicas y Politécnicas**

*- Participaron cinco instituciones en disciplinas como canto, declamación, oratoria y ajedrez*

En el marco de su 25 aniversario, la Universidad Tecnológica de Chihuahua (UTCH), fue sede del Circuito Estatal Cultural de Universidades Tecnológicas y Politécnicas, en dónde se contó con la asistencia de 42 estudiantes representantes de cinco instituciones.

El circuito se desarrolló en cuatro disciplinas: canto, declamación, oratoria y ajedrez.

Los asistentes fueron alumnos de la Universidad Tecnológica de la Babícora, Universidad Tecnológica de Paquimé, Universidad Tecnológica de Ciudad Juárez, la Universidad Politécnica de Chihuahua, y la UTCH.

La inauguración del evento estuvo a cargo del subsecretario de Educación Media y Superior, Manuel Guillermo Márquez Lizalde, quien destacó la importancia de estas actividades para fortalecer las habilidades blandas de los estudiantes.

A su vez, el rector de la UTCH, Kamel Athie Flores, dio la bienvenida a las y los jóvenes, a quienes deseó el mayor de los éxitos y los felicitó por su dedicación, compromiso y talento.

Como parte del acto protocolario, se tuvo la participación musical de la estudiante Abigaíl López, perteneciente a la carrera de Mantenimiento Industrial, acompañada al piano de Pablo Rodríguez, alumno de la especialidad de Mecatrónica, además del grupo de danza folklórica UTCH.



Dentro de los resultados en la disciplina de canto, el primer lugar se quedó en la sede en la Universidad Tecnológica de Chihuahua, el segundo lugar la UT de la Babícora y el tercero de la UT de Ciudad Juárez.

Mientras que, en declamación el primer lugar lo obtuvo la UT de Ciudad Juárez, segundo y tercer lugar la UTCH.

En oratoria la ganadora fue la UT de la Babícora, segundo la UT de Ciudad Juárez y tercero para la UTCH. En ajedrez, la UTCH se coronó como campeón, en segundo lugar la UT de la Babícora y en tercero la Universidad Politécnica de Chihuahua.

